

そらぐみだより

4月に始まったそら組での生活も残りわずかとなりました。1年間を振り返ると、あんなこと也有って…こんなこともあって…ムフフ♪と笑ってしまうと同時に寂しさがこみ上げてくる今日この頃。と浸る担任の気持ちも知らず、毎日をとにかく全力で楽しんでいるそらさんです。元気すぎるが故に、朝や夕方の合同保育では「もしもし?そらさん?」と色々な先生から『ご指摘』という名の愛を賜る事多く。たくさんの愛を受けながら元気いっぱい過ごしていまーす♪

6才になったよ☆

誕生会では、みんなの前で自己紹介。描いた絵を披露したり柔軟体操の得意技をバシッとキメたり…こんな事も発表したいとリクエストしてくるぐらい、堂々とした凛々しいお兄さん・お姉さん達です☆将来の夢も発表したよね。洋服屋さん・保育園の先生・宇宙飛行士・動物園の飼育委員さんなどなど。みんなの夢が叶いますように…☆”



もう1回やりたいね♪

運動会に発表会。どれも『最後』が付く行事に、やる気がみなぎるそらさんのみんな。にじ組の頃は顔に『緊張』の2文字だったみんながハプニングをも楽しみながら発表する姿に成長を感じ、そして感動止まらず。「またやりたい！」との事ですので、来年もお待ちしております♪ 来年は何やる～？？



がはははは～!!

友だちは良いもんだ♪

おっはよ～♪

ここ最近特に、友だちとの距離が近いんです。それは身体的な事もですが、心の近さを見ていて感じます♪言い合いになるのは思っている事をしっかり伝え合える仲になった証拠。友だちと登園時間が同じになった時、一緒に「おはよー」とお部屋に入ってくる挨拶は誰が考えたの?かわいすぎる♪そして「〇〇ちゃんがきたー」の掛け声でお部屋が、わっと湧く瞬間。仲良しだな～と温かい気持ちになります♪色々な時間を

共に過ごしてきた19人の仲間達。入園時期はそれぞれ違いますが、

この仲間との日々がかけがえのない宝物だという事は、みんな一緒で

あってくれたら嬉しいです☆

出会えた奇跡に、ばんざーい!!



いっしょに
やってみよう♪

お昼寝がなくなり…卒園式の練習が始まり…と、小学校の存在が日に日に近づいてくる事で、どんなに明るく元気な子ども達でも緊張や不安を抱きはじめる時期になると思われます。ちょっとした変化でも教えて下さい! 保育園からも面白かった事・可愛かった出来事・もちろん! 注意を受けた事なども含め様子をお伝えさせて頂きます。ご家庭と保育園とが連携を取り、残り約2ヶ月となった毎日を温かく包んでいきますように…☆” 引き続き、ご協力のほどよろしくお願い致します✿